



AGENCIA UNO

SAE: el 44,1% de los escolares de la región quedó en su primera preferencia

Desde el jueves ya están disponibles los resultados de las postulaciones del Sistema de Admisión Escolar (SAE), a través de www.sistemadeadmisio-nescolar.cl, para acceder a establecimientos públicos y particulares subvencionados en 2025, según lo informado por el Ministerio de Educación.

Las familias tendrán plazo hasta el 23 de octu-

bre para marcar una de estas tres opciones: aceptar el establecimiento asignado; aceptarlo y activar la lista de espera, por si se liberan cupos en otros establecimientos de mayor preferencia; o rechazar el resultado.

Si eligen esta última opción, las familias tendrán que volver a postular a un establecimiento en el período complementario del

SAE, que se realizará entre el 15 y el 22 de noviembre.

En el caso de la Región de Antofagasta, postularon 22.404 estudiantes, de los cuales el 44,1% quedó en su primera preferencia, mientras que el 68,6% quedó en alguna de sus preferencias. Por otro lado, el 19,2% continúa en su actual establecimiento.

En cuanto a las fechas clave, el 4 y 5 de noviem-

bre se publicará el resultado de quienes quedaron en lista de espera, mientras que del 15 al 22 de ese mismo mes se extenderá el período complementario de postulación.

De ese último período, los resultados estarán disponibles desde el 4 de diciembre. Mientras que desde el 5 al 13 de diciembre se efectuará el proceso de matrículas.

MÁS DE 22 MIL ESCOLARES DE LA REGIÓN POSTULARON EN EL SAE.